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   ３．出席説明員 

   管  理  者  河 村   孝   副 管 理 者  長 友 貴 樹 

   参     与  伊 藤 栄 敏   総 務 主 幹  田 口 智 英 

   総 務 主 幹  岩 本 宏 樹   清 掃 主 幹  岩 﨑 好 高 

   清 掃 主 幹  丸 山 義 治   人 事 主 幹  近 藤 さやか 

   文 書 主 幹  一 條 義 治   財 務 主 幹  石 坂 和 也 

   契約・検査主幹  富 永 幹 雄 

   会計管理者・  大 朝 摂 子   監     査  荒 川 浩 一 
   出 納 主 幹            事 務 局 長          

   事 務 局 長  荻 原 正 樹   事 務 局 次 長  上 野 洋 樹 

   総 務 課 長  宮 﨑   治   施 設 課 長  岡 田 賢一郎 

   施設課長補佐  星 野 巌 雄 



 -3- 

午前９時５７分開会 

○議長（鈴木宗貴君）  おはようございます。おそろいですので、始めさせていただき

ます。 

 議会に先立ちまして、私からお話をさせていただきます。私は調布市議会選出で、議長

の鈴木宗貴でございます。 

 本日は、三鷹市議会選出議員の皆様には初めての組合議会でございます。開会前に議員

の自己紹介と関係職員の紹介をお願いいたします。 

 それでは、調布市議会選出の前列、１番議員からお願いをいたします。 

 丸田絵美議員。 

○１番（丸田絵美君）  おはようございます。調布市の丸田です。どうぞよろしくお願

いいたします。 

○議長（鈴木宗貴君）  続きまして橘議員。 

○３番（橘正俊君）  おはようございます。調布市議会の橘と申します。よろしくお願

いします。 

○４番（渡辺進二郎君）  おはようございます。調布市議会の渡辺進二郎でございます。

よろしくお願いいたします。 

○５番（川畑英樹君）  調布市議会の川畑でございます。よろしくお願いいたします。 

○議長（鈴木宗貴君）  続きまして、三鷹市議会選出の前列の議員からお願いをいたし

ます。 

 寺井議員。 

○６番（寺井均君）  三鷹市議会公明党の寺井です。よろしくお願いします。 

○議長（鈴木宗貴君）  続いてお願いします。 

○７番（谷口敏也君）  三鷹市議会の谷口敏也と申します。よろしくお願いします。 

○８番（嶋﨑英治君）  三鷹市議会いのちが大事の嶋﨑です。引き続きよろしくお願い

いたします。 

○９番（後藤貴光君）  三鷹市議会、後藤貴光です。どうぞよろしくお願いいたします。 

○１０番（吉野和之君）  三鷹市議会の吉野和之でございます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

○議長（鈴木宗貴君）  次に、特別職職員の紹介を管理者からお願いいたします。 

○管理者（河村孝君）  皆さん、おはようございます。ふじみ衛生組合特別職職員のご
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紹介をさせていただきます。 

 まず、私は管理者を務めさせていただきます三鷹市長の河村孝です。どうぞよろしくお

願いします。 

 副管理者は長友貴樹さん、調布市長にお願いしています。 

○副管理者（長友貴樹君）  引き続きよろしくお願いいたします。 

○管理者（河村孝君）  次に、参与でございます。伊藤栄敏さん、調布市副市長でござ

います。 

○参与（伊藤栄敏君）  参与の調布市の副市長の伊藤です。どうぞよろしくお願いいた

します。 

○管理者（河村孝君）  なお、参与の定数は２名でございますが、１名欠員となってお

ります。 

 次に、識見を有する者の監査委員といたしましては、三鷹市の監査委員であります奈良

正弘さんでございますが、本日はあいにく出席しておりませんので、またいずれかの機会

にご紹介させていただきます。そして、議会選出の監査委員は、調布市議会選出の橘正俊

議員さんにお願いしております。 

 以上でございます。よろしくお願い申し上げます。 

○議長（鈴木宗貴君）  ありがとうございました。 

 次に、一般職職員の紹介を事務局長からお願いをいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  おはようございます。ふじみ衛生組合事務局長の荻原でご

ざいます。よろしくお願いいたします。私からは組合兼職職員並びに組合職員をご紹介さ

せていただきます。 

 初めに、兼職職員をご紹介させていただきます。 

 総務主幹の田口智英、三鷹市生活環境部長でございます。 

○総務主幹（田口智英君）  田口です。よろしくお願いします。 

○事務局長（荻原正樹君）  同じく総務主幹の岩本宏樹、調布市環境部長でございます。 

○総務主幹（岩本宏樹君）  引き続きよろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  清掃主幹の岩﨑好高、三鷹市生活環境部調整担当部長兼ご

み対策課長事務取扱でございます。 

○清掃主幹（岩﨑好高君）  岩﨑です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  同じく清掃主幹の丸山義治、調布市ごみ対策課長でござい
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ます。 

○清掃主幹（丸山義治君）  丸山です。よろしくお願いします。 

○事務局長（荻原正樹君）  人事主幹の近藤さやか、三鷹市職員課長でございます。 

○人事主幹（近藤さやか君）  近藤です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  文書主幹の一條義治、三鷹市総務部調整担当部長兼政策法

務課長事務取扱でございます。 

○文書主幹（一條義治君）  一條です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  財務主幹の石坂和也、三鷹市財政課長でございます。 

○財務主幹（石坂和也君）  石坂です。よろしくお願いします。 

○事務局長（荻原正樹君）  契約・検査主幹の富永幹雄、三鷹市契約管理課長でござい

ます。 

○契約・検査主幹（富永幹雄君）  富永でございます。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

○事務局長（荻原正樹君）  会計管理者・出納主幹の大朝摂子、三鷹市会計管理者兼会

計課長事務取扱でございます。 

○会計管理者・出納主幹（大朝摂子君）  大朝でございます。よろしくお願いいたしま

す。 

○事務局長（荻原正樹君）  監査事務局長の荒川浩一、三鷹市監査事務局長でございま

す。 

○監査事務局長（荒川浩一君）  荒川でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  続きまして、組合職員をご紹介いたします。 

 事務局次長の上野洋樹でございます。 

○事務局次長（上野洋樹君）  事務局次長の上野と申します。よろしくお願いいたしま

す。 

○事務局長（荻原正樹君）  総務課長の宮﨑治でございます。 

○総務課長（宮﨑治君）  宮﨑です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  施設課長の岡田賢一郎でございます。 

○施設課長（岡田賢一郎君）  岡田です。よろしくお願いします。 

○事務局長（荻原正樹君）  施設課長補佐の星野巌雄でございます。 

○施設課長補佐（星野巌雄君）  星野です。よろしくお願いいたします。 
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○事務局長（荻原正樹君）  その他の職員につきましては、お手元に配付させていただ

いておりますふじみ衛生組合名簿をごらんいただきたいと存じます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 以上でございます。 

○議長（鈴木宗貴君）  以上で議員及び職員紹介を終わります。 

 これより令和元年第２回ふじみ衛生組合議会定例会を開会いたします。 

 直ちに、本日の会議を開きます。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第１ 議席の指定 

○議長（鈴木宗貴君）  日程第１、議席の指定を行います。 

 本会議は、三鷹市議会選出議員におかれましては初めての組合議会でございますので、

６番議席から１０番議席までの指定をいたしたいと思います。ただいまご着席のとおり指

定することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、議席はただいまご着席のとおりの指定とい

たします。６番寺井均議員、７番谷口敏也議員、８番嶋﨑英治議員、９番後藤貴光議員、

１０番吉野和之議員といたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第２ 会期の決定 

○議長（鈴木宗貴君）  日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。会期は本日１日といたします。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日とすることに

決定いたしました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第３ 会議録署名議員の指名 

○議長（鈴木宗貴君）  続きまして、日程第３、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第３６条の規定により、１番丸田絵美議員及び７番谷口敏

也議員を指名いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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          日程第４ 副議長選挙 

○議長（鈴木宗貴君）  日程第４、これより副議長選挙を行います。 

 副議長は、従来より三鷹市議会選出議員の中から選挙してまいりましたので、今回もそ

のようにしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、副議長は三鷹市議会選出議員の中から選挙

することに決定いたしました。 

 選挙の方法は、地方自治法第１１８条第２項の規定に基づく指名推薦によりたいと思い

ます。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認めます。よって、選挙の方法は指名推薦による

ことと決しました。 

 ここで暫時休憩いたします。なお、三鷹市議会選出の議員の方々は第一会議室へお集ま

りください。 

 それでは、休憩といたします。 

午前１０時０５分 休憩 

午前１０時０７分 再開 

○議長（鈴木宗貴君）  それでは、休憩前に引き続き、会議を再開いたします。 

 お諮りいたします。候補者を議長において指名することといたしたいと思います。これ

にご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、よって、議長において指名することに決し

ました。 

 ふじみ衛生組合議会副議長に、吉野和之議員を指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいま議長において指名いたしました吉野和之議員を、ふじみ衛

生組合議会副議長の当選人と定めることにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認めます。よって、ただいま指名いたしました吉

野和之議員がふじみ衛生組合議会の副議長に当選されました。 

 副議長に当選されました吉野和之議員が議場におられますので、会議規則第３２条の規
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定により、その旨を告知いたします。 

 それでは、ここで副議長に当選されました吉野議員にご挨拶をお願いいたします。 

○副議長（吉野和之君）  皆様、改めておはようございます。三鷹市議会議員の吉野和

之でございます。ただいま鈴木宗貴議長からご指名をいただき、皆様方のご同意をいただ

き、副議長という大役を仰せつかりました。大変ありがとうございます。 

 浅学非才の身でございますが、皆様方のご指導、ご鞭撻、ご協力をいただきながら、議

長をサポートし、円滑な議会運営に努めてまいりたいと思っております。どうぞよろしく

お願いいたします。 

○議長（鈴木宗貴君）  ありがとうございました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第５ 管理者報告 

○議長（鈴木宗貴君）  それでは、引き続き会議を続けます。日程第５、管理者報告に

入ります。それでは河村管理者、お願いをいたします。 

 河村管理者。 

○管理者（河村孝君）  おはようございます。大変暑い時期でございますが、本日の定

例会は、三鷹市議会選出の議員の皆様におかれましては改選後初めての組合議会となりま

す。また、調布市議会選出の議員の皆様におかれましては、任期最後の組合議会となりま

す。 

 議員の皆様におかれましては、両市の定例議会を控え、何かとお忙しい時期に、令和元

年第２回ふじみ衛生組合議会定例会をお願い申し上げまして、恐縮に存じます。 

 それでは早速、管理者報告に入らせていただきます。本日、ご報告申し上げる事項は

５件でございます。 

 報告の第１件目は、ふじみ衛生組合正副管理者の互選についてでございます。 

 清原前管理者が４月２９日をもって任期満了によって退任され、４月３０日から、私、

河村孝が三鷹市長として職務につきましたので、ふじみ衛生組合規約第８条第２項の規定

に基づきまして、正副管理者の互選を行いました。その結果、管理者を三鷹市長の私、河

村孝が務めさせていただき、副管理者を長友貴樹調布市長が務めることになりましたので、

よろしくお願い申し上げます。 

 ここで、議長のお許しをいただきまして、正副管理者よりご挨拶申し上げてよろしいで

しょうか。 
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○議長（鈴木宗貴君）  はい。どうぞよろしくお願いいたします。 

○管理者（河村孝君）  改めまして、三鷹市長の河村孝でございます。このたび大先輩

の長友調布市長を差し置いて、大変恐縮ではありますが、管理者になることになりました。

リサイクルセンターの更新など諸課題につきましては、認識しております。皆様のご協力

によりまして、しっかりと重責を果たしていきたいと考えておりますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 

 続きまして、副管理者の長友貴樹調布市長をご紹介いたします。 

○副管理者（長友貴樹君）  皆様、こんにちは。調布市長の長友でございます。施設が

円滑に運営されておりますことに関して、議会の皆様方のご協力、ご提言に感謝しており

ます。引き続きよろしくお願いいたします。 

○管理者（河村孝君）  どうもありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し

上げます。 

 ご報告の第２件目は、ふじみ衛生組合人事についてでございます。お手元の参考資料

１をごらんください。 

 三鷹市及び調布市の３月３１日付及び４月１日付の人事異動に伴いまして、組合におき

ましても人事異動を発令いたしました。兼職職員の人事異動をご報告させていただきます。 

 三鷹市生活環境部長の田口智英さんを組合の総務主幹に併任いたしましたので、よろし

くお願い申し上げます。 

 その他の人事異動につきましては、後ほど事務局長から報告させます。 

 ご報告の第３件目は、ごみ処理実績についてでございます。 

 なお、重量につきましては、小数点以下を四捨五入してご報告させていただきますので、

ご了承をお願い申し上げます。 

 初めに、資料－１をごらんください。クリーンプラザふじみの平成３１年１月から３月

までの処理実績でございます。この３カ月間の総搬入量は１万７,４２８トンでございま

して、前年度と比較いたしますと、６０９トン、３.６％の増となっています。その内訳

といたしまして、三鷹市が６,６７２トンで、構成比４５.６％、前年度比２００トン、

３.１％の増、調布市が７,９５６トンで、構成比５４.４％、前年度比１２３トン、

１.６％の増となっています。また、リサイクルセンターにおける処理後の可燃性残渣の

搬入につきましては１,８４９トンで、前年度比２６２トン、１６.５％の増となっていま

す。そのほか、小金井市の広域支援で９５１トンを受け入れました。 
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 一方、この３カ月間で２万１,４５３トンを焼却処理いたしまして、焼却灰等

２,５８９トンを搬出いたしました。 

 続きまして、資料－２をごらんください。クリーンプラザふじみの平成３０年４月から

平成３１年３月までの１年間の「処理実績」でございます。 

 この１年間の総搬入量は７万３,００９トンでございまして、前年度と比較いたします

と８９２トン、１.２％の増となっています。その内訳といたしましては、三鷹市が２万

８,５５０トンで、構成比４５.７％、前年度比３０７トン、１.１％の増、調布市が３万

３,８７９トン、構成比５４.３％、前年度比２２０トン、０.７％の増となっています。

また、リサイクルセンターにおける処理後の可燃性残渣の搬入につきましては、

７,３７２トンで、前年度比２２７トン、３.２％の増となっています。そのほか、小金井

市の広域支援では３,２０７トンを受け入れました。 

 また、この１年間の焼却処理量は７万４,４６１トンで、前年度比３,７６１トンの増と

なりました。これに伴いまして、焼却灰等の搬出は８,６０５トン、前年度比４８８トン、

６.０％の増となりました。 

 次に、資料－３をごらんください。リサイクルセンターの平成３１年１月から３月まで

の「処理実績」でございます。 

 この３カ月間の総搬入量は４,４５３トンでございまして、前年度と比較いたしますと、

３２トン、０.７％の増となっております。その内訳といたしまして、三鷹市が

２,１５０トンで、構成比４８.３％、前年度比３８トン、１.７％の減、調布市が

２,３０３トンで、構成比５１.７％、前年度比７０トン、３.１％の増となっています。 

 続きまして、資料－４をごらんください。リサイクルセンターの平成３０年４月から平

成３１年３月までの１年間の「処理実績」でございます。 

 この１年間の総搬入量は１万８,１５５トンでございまして、前年度と比較いたします

と、２０８トン、１.２％の増となっています。その内訳といたしましては、三鷹市が

８,９４７トンで、構成比４９.３％、前年度比２０トン、０.２％の減、調布市が

９,２０７トンで、構成比５０.７％、前年度比２２８トン、２.５％の増となっています。 

 ご報告の第４件目は、「視察・見学の状況」についてでございます。資料－６をごらん

ください。クリーンプラザふじみの平成３０年度１年間の「視察・見学者数」でございま

す。 

 この１年間の総見学者数は、１０７団体、７,３２２人でございました。前年度と比べ
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まして７８１人の増となりましたが、これはふじみまつりの来場者が多かったことによる

ものでございます。また、表の欄外にありますように、これまでの国際貢献の取り組みの

経過もあり、アジア諸国を中心に１６カ国から多数の見学者が来訪されました。 

 今後も、両市の児童生徒及び市民の皆様に向けた環境学習・啓発活動に取り組むととも

に、引き続き国際貢献にも努めてまいります。 

 ご報告の第５件目は、地元協議会等についてでございます。 

 地元協議会につきましては、３月１１日に第５８回の会議を開催し、年間活動計画の協

議並びにリサイクルセンター更新検討の状況等を報告いたしました。また、５月１３日に

第５９回の会議を開催いたしました。冒頭、私から管理者就任のご挨拶をさせていただき

ました。その後、施設運転についての報告及び意見交換を行い、令和元年度の会議スケジ

ュール及び協議会の進め方を確認していただきました。次回会議は７月２９日に開催を予

定しており、６月２５日に施設見学会を実施することとしています。 

 安全衛生専門委員会につきましては、４月２２日に第２０回の会議を開催し、地元協議

会と同様の報告を行いました。次回は、６月２４日に開催を予定しています。 

 私からの報告は以上でございます。 

 なお、課長職以下の人事異動及びごみ処理実績につきまして、事務局長から補足させて

いただきますので、よろしくお願いいたします。 

○議長（鈴木宗貴君）  荻原事務局長。 

○事務局長（荻原正樹君）  おはようございます。私からは管理者報告につきまして、

２件の補足をさせていただきます。 

 第１件目は、事務局職員の人事異動についてでございます。お手元の参考資料２をごら

んください。 

 初めに、派遣者に関する人事異動についてでございます。総務課環境企画係長の今村好

一さん、施設課主査の赤塚房敏さんが、それぞれ派遣を解かれ調布市に戻りましたので、

後任として調布市から総務課に輿水勝環境企画係長、施設課に井出幸宏主事がそれぞれ就

任いたしました。 

 次に、再任用職員等についてでございます。施設課の倉橋亨実主事の再任用期間を更新

するとともに、新たに三鷹市から総務課主任に古谷一祐さん、調布市から施設課主任に高

部和昭さんをそれぞれ再任用いたしました。 

 組合職員の人事異動の報告につきましては以上でございます。 
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 第２件目は、ごみ処理実績についてでございます。管理者報告同様、重量につきまして

は小数点以下を四捨五入してご報告させていただきます。 

 資料－１をごらんください。クリーンプラザふじみの平成３１年１月から３月までの

３カ月間の処理実績でございます。 

 搬入実績につきましては、前年度と比較いたしまして総量で３.６％の増となりました。

その内訳ですが、１の委託収集、いわゆる家庭系ごみにつきましては三鷹市、調布市とも

ほぼ横ばいとなっていますが、３の持ち込みに区分される事業系ごみが三鷹市、調布市と

も増加しています。調布市の事業系ごみの増加は、クリーンプラザぶじみが稼働して以降、

この傾向に変化はございません。廃棄物処理手数料の額の改定、及び調布市の事業者に持

ち込みが浸透したことなどが要因と考えております。また、三鷹市の事業系ごみの増加の

要因の一つには、従来は保護者が持ち帰っていたおむつを保育園が回収し、処理する方式

に変更したことがあると推測しています。 

 また、リサイクルセンターでの可燃性残渣の増加につきましては、容器包装プラスチッ

クの品質向上のため、分別基準に満たないプラスチックを焼却処理したことによるもので

ございます。 

 なお、右側参考にございますとおり、施設の稼働日数の増により、焼却量が前年度と比

べ１,８９３トン増加いたしました。これに伴いまして、売電量及び売電金額も増加いた

しました。 

 続きまして、資料－２をごらんください。クリーンプラザふじみの平成３０年４月から

平成３１年３月までの１年間の状況でございます。 

 搬入実績につきましては、総量で８９２トン、１.２％の増となっています。その内訳

ですが、持ち込みごみにつきまして、三鷹市が５.１％、調布市が３.９％の増となりまし

た。その要因は第４四半期と同様でございます。 

 また、右側参考にございますとおり、焼却量が前年度と比べ３,７６１トンの増加とな

りました。これは施設の稼働日数が１４日多かったことによるものでございます。これに

伴いまして、売電量及び売電金額も約１０％増加いたしました。 

 次に、資料－３をごらんください。リサイクルセンターの平成３１年１月から３月まで

の３カ月間の状況でございます。 

 搬入実績につきましては、総量で０.７％の増となりました。その内訳ですが、調布市

の粗大ごみが４９トン、７７.７％の増となりました。これは調布市クリーンセンターが
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二枚橋跡地に移転して以降、たまっていた粗大ごみを大型車両で搬入したことによる影響

ではないかと推測しているところでございます。その他の品目につきましては、前年度と

ほぼ同量になっています。 

 搬出実績につきましては、まず左側の有償・無償の資源物から申し上げます。総量は前

年度と比べ２００トン、８.１％の減となっています。この主な要因でございますが、

１４番の容リ・プラスチックが大きく減少いたしました。先ほどクリーンプラザふじみの

実績で申し上げましたとおり、容器包装プラスチックの品質向上のため、分別基準に満た

ないプラスチックを焼却処理に回したことによるものでございます。 

 また、１６番の小型家電が減少し、５番のＢ鉄が増加いたしました。これは中国が金属

とプラスチックの混合物である雑品スクラップの輸入を禁止したため、掃除機などの小型

家電製品について、プラスチックを除去した後、Ｂ鉄として搬出したことによるものでご

ざいます。その他の品目につきましては、前年度とほぼ同量となっています。 

 次に、右側の逆有償の資源物搬出の欄をごらんください。水銀を含む有害廃棄物である

廃乾電池、廃蛍光管並びに廃消火器などの処理困難物につきましては、ふじみ衛生組合が

処理費用を支払う逆有償での処分となっています。また、リサイクルセンターの可燃性残

渣につきましては、１,８４９トンで、前年度比２６２トン、１６.５％の増となり、全量

をクリーンプラザふじみにおいて焼却処理し、熱回収いたしました。 

 続きまして、資料－４をごらんください。リサイクルセンターの平成３０年４月から平

成３１年３月までの１年間の状況でございます。 

 搬入実績につきましては、総量で１.２％の増となりました。その内訳ですが、調布市

の粗大ごみが８３トン、２６.８％の増となりました。また、ペットボトルにつきまして

は、三鷹市、調布市とも増加となっています。これは猛暑の影響とともに、飲料容器にお

けるペットボトルのシェアが拡大しているものと考えています。 

 搬出実績につきましては、まず左側の有償・無償の資源物から申し上げます。総量は前

年度に比べ２９トン、０.３％の減となっています。その内訳ですが、第４四半期同様、

１４番の容リ・プラスチックと１６番の小型家電が減少、５番のＢ鉄が増加しています。

また、１５番の容リ・ペットボトルにつきましては、搬入量の増加に伴い搬出量も増加し

たものでございます。その他の品目につきましては、前年度とほぼ同量になっています。 

 次に、右側の逆有償の資源物搬出の欄をごらんください。水銀を含む有害廃棄物である

廃乾電池及び廃蛍光管につきましては、前年度とほぼ同量でございます。処理困難物につ
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きましては、前年度比１８.０％の増となりましたが、これは搬出時期の影響によるもの

でございます。また、リサイクルセンターの可燃性残渣につきましては、７,３７２トン

で、前年度比２２７トン、３.２％の増となり、全量をクリーンプラザふじみにおいて焼

却処理し、熱回収いたしました。 

 続きまして、有価物品等の価格の推移でございます。資料－５をごらんください。 

 平成３１年第１回定例会以降の状況についてご説明申し上げます。鉄、アルミ、小型家

電製品及び非鉄金属につきまして、本年４月以降の入札を実施いたしました。 

 なお、用語でございますが、４番の特Ａ鉄はスチール缶、５番のＡ鉄は不燃ごみから選

別した鉄、６番のＢ鉄は粗大ごみから選別した鉄、７番の特Ａアルミはアルミ缶、８番の

アルミは不燃ごみから選別したアルミでございます。 

 その結果、鉄類は売却単価が３,０６０円、１１.７％上昇いたしましたが、アルミ類は

特アルミは変わらず、アルミは１万４,０４０円、１８.６％の下落となりました。また、

９番の小型家電製品につきましては、今までは売却できていましたが、今回は１トン当た

り１万６,０００円の処理費用を支払うこととなりました。これは中国が雑品スクラップ

の輸入を禁止したため、小型家電製品についても国内での処理が必要となったためでござ

います。 

 今後も厳しい状況が懸念されますが、できる限り有利な価格で売却できるよう努めてま

いります。 

 私からの報告は以上でございます。 

○議長（鈴木宗貴君）  管理者からの報告は以上でございます。 

 ただいまの管理者の報告につきまして、質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

 嶋﨑議員。 

○８番（嶋﨑英治君）  資料－４の右の欄の処理困難物ですけれども、増加傾向にある

ので、主なものってどんなものが処理困難物として持ち込まれるのか教えていただきたい

と思います。 

○議長（鈴木宗貴君）  荻原事務局長。 

○事務局長（荻原正樹君）  処理困難物はふだん三鷹市、調布市で収集しないものです

が、実際に入ってきてしまっているものでございまして、具体的には消火器、ボウリング

のボール、それから漬物石、バッテリー、そういったものが入ってまいります。これにつ

きましては一定程度たまりますと、産廃処理業者に産廃処理でお願いしているということ
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で、搬出の時期によりまして急に増えたり出なかったりということがございます。 

○議長（鈴木宗貴君）  嶋﨑議員、よろしいですか。 

○８番（嶋﨑英治君）  はい。 

○議長（鈴木宗貴君）  ほかにございますでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  以上で質疑を打ち切ります。 

 以上５件は報告のとおり、ご了承をお願いしたいと思います。これにご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、管理者報告のご了承をお願いいたします。 

 以上で、本日の日程は全て終了いたしました。 

 それでは、これで会議を閉じます。 

 これにて令和元年第２回ふじみ衛生組合議会定例会を閉会いたします。 

 本日はお疲れさまでした。ありがとうございました。 

 

午前１０時３３分閉会 
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